

Artema renouvelle son partenariat avec l'INSA Strasbourg

Artema et l'INSA de Strasbourg ont renouvelé pour une période de 3 ans la convention de partenariat signée en septembre 2015 lors des Journées Artema de la Mécatronique (JAM) à Strasbourg.

Par cette convention, Artema et/ou ses adhérents :

- Participent à des actions de promotion des métiers de la mécatronique
- Aident les élèves ingénieurs dans le cadre de leur projet professionnel
- Font la promotion des actions de l'INSA en lien avec la spécialité mécatronique
- Peuvent intervenir dans les formations
- Proposent des thèmes de Projet de Fin d'étude

Et tous les ans, Artema est ravi d'inviter des étudiants et leur professeur à participer aux JAM pour leur permettre de participer à ses travaux et de rencontrer ses adhérents.

Pour information : Artema est partenaire de 3 autres écoles d'ingénieurs : Université de Technologie de Compiègne (UTC), Polytech Annecy et Supméca.

À propos :

Artema, le syndicat des industriels de la Mécatronique, rassemble 150 entreprises qui conçoivent, produisent, commercialisent et assurent la maintenance des composants, solutions ou systèmes qu'ils fabriquent. Les adhérents sont des PME, ETI ou groupes internationaux des domaines suivants: Etanchéité ; Fixations ; Mécatronique ; Roulements et Guidages linéaires; Transmissions Hydrauliques, Transmissions et Automatismes Pneumatiques et Transmissions Mécaniques.

Cela représente :

- 7,7 milliards de chiffre d'affaires dont 50 % à l'export,
- 35 000 salariés dédiés.

Artema est membre de la FIM (Fédération des Industries Mécaniques) et des comités européens CETOP, EIFI, EUROTRANS et FEBMA.

Nous suivre :



Contact presse : Marion Poulain – Artema – Tél : 01 47 17 63 07 – Email : mpoulain@artema-france.org